



communiqué

N^o:
No.: 173

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 2 DÉCEMBRE 1982

FONDATION ASIE-PACIFIQUE: RAPPORT BRUK

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a publié aujourd'hui le texte d'une étude faite par M. John Bruk de Vancouver, sur la possibilité de créer une Fondation Asie-Pacifique. M. Bruk a entrepris cette étude sur l'invitation qui lui a été faite en octobre 1981, par l'honorable Mark MacGuigan, prédécesseur de M. MacEachen.

Discutée depuis un certain temps, l'idée de créer une Fondation Asie-Pacifique était considérée comme un moyen de resserrer les liens entre le Canada et les pays de l'Asie et du Pacifique, région dont l'importance pour le Canada va croissant, tant sur le plan politique qu'économique. Tout en étant relativement indépendante du Gouvernement, cette fondation bénéficierait de l'appui des divers paliers de gouvernement et du secteur privé. Depuis un an qu'il étudie ce projet, M. Bruk a consulté un certain nombre de gouvernements provinciaux, des représentants du monde des affaires et du travail et des universités ainsi que des personnes ayant de l'expérience dans les relations avec les pays de l'Asie et du Pacifique. Le Gouvernement, qui examine actuellement l'étude de M. Bruk, annoncera d'ici quelques semaines, la suite qu'il entend donner aux recommandations de ce dernier.